

Newsletter der Musikkapelle Gerlenhofen



Liebe Mitglieder und Freunde der Musikkapelle Gerlenhofen,

es gibt erfreuliche Nachrichten für unser Musikerheim. Nach ausführlicher Suche haben wir einen neuen Pächter für unser Musikerheim gefunden!

Elvis Stürins und seine Lebensgefährtin Jacqueline Keene werden ab 15. Juli 2013 das Musikerheim wiedereröffnen. Wir heißen sie herzlich willkommen und wünschen ihnen viel Erfolg und gutes Gelingen und immer nette Gäste bei uns hier in Gerlenhofen.

Auch bei der Suche nach einem neuen Dirigenten für unsere Jugendkapelle tut sich etwas. Wir konnten inzwischen Probedirigate durchführen und werden noch vor der Sommerpause zu einer Entscheidung kommen.

Was sonst noch alles im Juni los war und im Juli alles geboten sein wird, dazu mehr im folgenden Newsletter. Viel Spaß beim Lesen!

Das war bei uns in den letzten Wochen los...

Tag der Musik im Musikerheim

Wieder einmal drehte sich bei der Musikkapelle Gerlenhofen am Tag der Musik wie der Name schon sagt alles um ein einziges Thema: die Musik natürlich! An diesem Tag der offenen Tür im Musikerheim können sich die Kinder mit ihren Eltern zusammen über Instrumente, Unterricht & Co informieren - eine Veranstaltung, die sich in den letzten Jahren bewährt hat, schließlich musizieren momentan rund 30 Jungmusiker und Musikflöhe im Verein - einige davon durften wir vor kurzem auch in der aktiven Kapelle des Vereins begrüßen.

Unter fachkundiger Anleitung durften die kleinen Besucher alle Instrumente selbst ausprobieren, während die Eltern sich über Unterrichtsmöglichkeiten und Instrumentenfinanzierung informieren konnten. Groß war das Erstaunen bei den Kleinsten, wenn den Instrumenten die ersten Töne entlockt werden konnten. Wir freuen uns schon jetzt darauf, im September den ein oder anderen neuen Jungmusiker in unseren Reihen begrüßen zu können!



Neue Pächter im Musikerheim

Wie bereits im Vorwort erwähnt gibt es gute Nachrichten bezüglich unserer Pächtersituation: Nach intensiver Suche hat das Musikerheim endlich wieder einen Pächter: Ab 15. Juli wird unsere Vereinsgaststätte von Elvis Sturins mit Jacqueline Keene bewirtschaftet. Das Musikerheim wird dann täglich von 10.00 bis 24.00 Uhr geöffnet sein, einen Ruhetag wird es nicht geben. Wir wünschen den beiden einen erfolgreichen Start und gutes Wetter für die noch verbleibende Biergartensaison 2013.

Scheckübergabe

Im Frühjahr hatten wir ein Benefizkonzert zugunsten der Kartei der Not veranstaltet - jetzt fand die Scheckübergabe statt. Immerhin 1300 Euro kamen für den guten Zweck zusammen. Dementsprechend begeistert war der Redaktionsleiter der Neu-Ulmer Zeitung Bernhard Junginger. Er bedankte sich im Namen des Leserhilfswerks und betonte, dass jede Spende ohne Abzug von Verwaltungskosten unverschuldet in Not geratenen Menschen aus der Region zugutekommt.

Termine

Country-und Wiesenfest am 13. und 14. Juli

Auch in diesem Jahr findet am zweiten Wochenende im Juli unser traditionelles Country-und Wiesenfest statt. Los geht es am Samstagabend um 18 Uhr. Für gute Unterhaltung sorgt auch diesmal wieder die Silver Eagle Band, die mit klassischen und modernen Countryhits für Stimmung beim Publikum sorgen wird.

Das Wiesenfest am Sonntagmorgen beginnt mit einem Festgottesdienst um 10 Uhr - anschließend sind natürlich alle zum Frühschoppen mit Weißwurst und Bier eingeladen. Für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes sorgt eine kleine Besetzung der MKG. Zum Mittagessen spielt dann im Anschluss der Musikverein Harmonia Wullenstetten. Am Nachmittag zeigen dann schließlich unsere Jüngsten was sie schon alles drauf haben - zunächst unsere Musikflöhe, im Anschluss daran das Jugendmusikorchester Senden Gerlenhofen Illerzell unter der Leitung von Martin Wiblishauser.

Zum Ausklang des Abends werden schließlich die Musiker aus Wiblingen mit traditioneller Blasmusik dafür sorgen, dass bei hoffentlich richtig gutem Festwetter noch lange in den Abend hinein gefeiert werden kann. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste aus Nah und Fern!

Auch beim Wiesenfest am Sonntag wollen wir unseren Gästen ein reichhaltiges Kuchenbuffet anbieten. Deshalb bitten wir alle Mitglieder und Freunde um eine Kuchenspende für unser Fest! Hierfür bedanken wir uns schon jetzt recht herzlich!

Glaciskonzert am 28. Juli

Auch in diesem Jahr spielen wir wieder am Sonntagmorgen um 11 Uhr im Glacis in Neu-Ulm. Das besondere in diesem Jahr - das Programm wurde entsprechend der Wünsche der Musiker zusammengestellt. Seien Sie also gespannt, die absoluten Lieblingsstücke der Musikerinnen und Musiker zu hören. Nur so viel: Es ist für jeden Geschmack etwas dabei!

Unsere Geburtstagskinder im Juli und August

Berta Blässing	4. Juli	Silvia Geiger	1. August
Paul Thierer	5. Juli	Gerd Seipold	1. August
Monika Stern	9. Juli	Alexander Hofmann	4. August
Robert Grotz	12. Juli	Hans-Peter Häußinger	4. August
Patrick Anwander	14. Juli	Helen Sander	7. August
Kai Sendelbach	15. Juli	Edeltraud Schenk	8. August
Lisa Struppek	18. Juli	Erhard Frieb jun.	14. August
Marco Struppek	18. Juli	Peter Kühnel	16. August
Jakob Unseld	20. Juli	Egon Böhler	18. August
Jürgen Mücke	26. Juli	Eva-Maria Seipold	28. August
Franziska Ade	27. Juli		
Robin Preuß	29. Juli		
Anton Ade	30. Juli		

Die Vorstandschaft gratuliert ganz herzlich und wünscht einen schönen Geburtstag!

Bis zum nächsten *INTERMEZZO!*

Eure Musikkapelle Gerlenhofen
Christiane Ade
2. Vorsitzende